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Seit heute Nachmittag haben Jugendliche in der

Umgebung des Marktplatzes wieder die Möglichkeit, Fußball zu spielen. Bürgermeister Thomas Prinz gab den

neuen Fußballplatz heute frei. . Zur Einweihung des sogenannten "Soccercourts" veranstaltete die Jugendpflege ein

Turnier, an dem 3 Mannschaften teilnahmen. "Ich hoffe, dass es hier in Zukunft richtig gut abgeht", sagte Prinz bei der

Eröffnung. Mit dem neuen Fußballplatz auf dem Marktplatz haben die Jugendlichen wieder eine Möglichkeit im Stadtzentrum

Fußball zu spielen. Der ehemalige Bolzplatz musste für den Bau des Stadthauses weichen. Für die Installation des Platzes

hat die Stadt Laatzen 26 000 Euro aus Mitteln für Spielgeräte ausgegeben. "Straßenfußball ist bei den Jugendlichen sehr

beliebt. Ich bin mir sicher, dass der Platz an dieser Stelle gut angenommen wird", sagte Prinz. Es ist der bislang 18.

Bolzplatz im Stadtgebiet. 
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